



Pièces	3 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	7420295
Prix	760 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Vente appartement Mandelieu, situé dans une résidence en front de mer avec plage, piscine, tennis, sécurisée et bénéficiant d'un emplacement idéal, notre agence propose cet appartement 3 pièces de 81 m² de surface habitable (66 m² de surface privative + 15 m² de loggia fermée) composé d'une terrasse plein ciel orientée à l'est, séjour, salle à manger, cuisine indépendante, entrée avec toilette, 2 chambres avec 2 salles de douches complète. Garage. Si vous avez des questions ou si ce bien vous intéresse, n'hésitez pas à nous contacter par email ou par téléphone, notre équipe se tient à votre ...

Sale apartment Mandelieu, located in a residence in front of the sea with beach, swimming pool, tennis, secured and benefiting from an ideal site, our agency proposes this apartment 3 rooms of 81 m² of livable surface (66 m² of privative surface + 15 m² of closed loggia) made up of a terrace full sky directed in the east, stay, dining room, independent kitchen, entry with toilet, 2 rooms with 2 complete shower-rooms. Garage. If you have any questions or if you are interested in this property, do not hesitate to contact us by email or by phone, our team is at your disposal.

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

